

BOSSMAN

Sukses Laksanakan Festival Dangdut, GBB KT Gandeng May Sheilla Buat Album Daerah

Indra Gunawan - BOSSMAN.CO.ID

Jan 14, 2023 - 13:40



Peserta Festival Dangdut Nasional dan Daerah Kalimantan Tengah Tahun 2023

PALANGKA RAYA - Ormas Gerakan Betang Bersatu Kalimantan Tengah (GBB KT) dalam program pemberdayaan masyarakat bidang sosial budaya, sangatlah diacongkan jempol. Rasa apresiasi itu terlihat pada Event Festival yang telah diadakan oleh ormas ini di Komplek Pameran Temenggung Tilung Kota Palangka Raya, yang dilaksnakan sejak tanggal 10 hingga 15 Januari 2023.

Festival Dangdut Nasional dan Daerah Se-Provinsi Kalimantan Tengah tahun 2023. Selain menghadirkan para kontestan peserta Festival, Juga diikuti para UMKM yang ada di bumi Tambun Bungai serta pasar rakyat.



Ketua Umum Ormas GBB KT, Kristianto D Tunjang, kepada media ini menyampaikan bahwa dalam Event Festival yang pertama kali dicetuskan oleh Ormas GBB KT ini bisa menjadi spirit dan membangun untuk putra putri di Provinsi Kalimantan Tengah, khususnya.

Menurutnya, GBB KT sangat peduli terhadap seni dan budaya daerah, khususnya tarik suara bernuansakan masyarakat Adat Dayak Kalteng. Lagu - lagu khas Dayak selama ini sangat digandrungi oleh masyarakat, tidak terkecuali muda mudi, orang tuapun sangat menyukai.

"Dengan diadakannya Festival ini bisa mencari bibit - bibit baru untuk musik khas daerah Kalimantan Tengah, GBB KT sangat mendukung penuh atas acara ini," kata Ketua Umum GBB KT ini, Jumat (14/01).

Selain itu katanya, Festival seperti ini di Kalteng jarang sekali diadakan. Sehingga masyarakat sangat haus akan hiburan seperti ini. Harapannya agar kedepannya, pemerintah provinsi maupun kota bisa lebih memperhatikan musisi - musisi yang ada dan telah mengharumkan nama daerah Kalteng dalam kancah Nasional dalam seni suara.

"Harapannya, agar kedepan event seperti ini bisa diagendakan setiap tahun, tentunya harus didukung dan disport oleh pemerintah dan pelaku usaha, kan didaerah kita banyak Investor," katanya lagi.

Sementara itu, salah satu Production House (Rumah Produksi) di kota Palangka Raya, May Sheilla Production menyambut baik akan event Festival Dangdut Nasional dan Daerah yang diadakan oleh Ormas GBB KT.

Ichiw, May Sheilla Production House, pada Festival tersebut juga sebagai Dewan Juri, akan menjanjikan bagi pemenang dala. Festival Dangdut Nasional dan Daerah Kalimantan Tengah Tahun 2023 ini, akan masuk dalam dapur rekaman Studio May Sheilla.

"Sebagai bentuk kepedulian akan daerah kita dan musisi musisi yang ada khususnya pada Festival ini, kami akan membawa pemenangnya masuk dapur rekaman," kata Ichiw, Manager May Sheilla.

Pada kesempatan itu juga, Ichiw mengharapkan kedepannya agar Festival seperti ini bisa kembali dilaksanakan. Agar generasi - generasi muda yang ada di Kalteng bisa ada tempat menyalurkan hobby bernyanyi, dan mencari bibit baru.

"Kami ucapkan terima kasih kepada ormas GBB KT, bisa mengadakan Festival seperti ini," ungkap Ichiw.

Festival Dangdut dan Daerah Tahun 2023, didukung oleh Pemerintah Kota Palangka Raya dan juga dari pemerintah Kabupaten Murung Raya.